



Winzerin plauderte mit Charles & Camilla

Staatsempfang | Christine Saahs war Gast beim Staatsbankett für den britischen Thronfolger mit Getränken aus dem Nikolaihof.

Von Karl Pröglhöf

MAUTERN | Es war sehr schön, es hat mich sehr gefreut: Christine Saahs vom Nikolaihof gehörte zu jenen 72 auserwählten Gästen, die beim Staatsbankett zu Ehren des britischen Thronfolgers Prinz Charles und seiner Frau Camilla in der Wiener Hofburg eingeladen waren. Und das aus mehreren wahrhaft guten Gründen.

Sowohl der Begrüßungssekt, wie auch der Wein zum Essen – ein Grüner Veltliner Smaragd, Jahrgang 2009 – und der abschließende Marillenschnaps wurden aus dem Mauterner Bio-weingut kredenzt.

Biologische Landwirtschaft betreibt auch Prinz Charles, der an diesem Thema besonders interessiert ist. „Ich hatte den Eindruck, dass er sich mit mir vergleichsweise lange unterhalten hat“, erinnert sich Saahs an das persönliche Gespräch.

Sie hatte auch die Möglichkeit, kurz über die Kosmetik auf Demeter-Basis (die NÖN berichtete) zu sprechen, an der Camilla starkes Interesse zeigte: „Bitte

schicken Sie mir unbedingt eine Auswahl davon“, deponierte Camilla ihre Bestellung. Da Prinz Charles weitere Saahs-Weine probieren wollte, wird bald ein

Päckchen aus Mautern Richtung England gehen.

Die Anschrift: London, Buckingham-Palast, wird wohl genügen ...



Die Mauterner Bio-Winzerin Christine Saahs beim „Fachsimpeln“ mit dem britischen Thronfolger Prinz Charles in der Hofburg.